
【本报讯】2022 年 4 月
1 日（星期五），印尼 Accor
酒 店 集 团 的 一 百 多 家 餐
厅诚邀宾客齐聚一堂，在
这个斋月中开启斋戒，享
受“ALL-Accor Live Limitless
提供“斋月精彩印尼”，非
凡的印尼风味。

每 天 ，Accor 品 牌 旗 下
30 多 个 目 的 地 的 酒 店 和
度 假 村 为 游 客 和 当 地 游
客 提 供 精 选 的 印 尼 当 地
美 食 ，包 括 Raffles、Fair-
mon、 Sofitel、 MGallery
Swissôtel、Mövenpick、 Pull-
man、Grand Mercure、Mer-
cure、 Novotel、 ibis Styles、
ibis、和 ibis budget。

在任何参与活动的 Ac-
cor 酒店餐厅用餐时，每买
四份订单自助餐（买四得
五）可享受一份免费自助

餐，即使没有住宿。 ALL -
Accor Live Limitless 会 员 可
通过食堂、外卖或外送餐
点赚取 2 倍奖励积分。

ALL 会 员 卡 是 Accor
的生活方式忠诚度计划，
当您预订此优惠时，您可
以 赚 取 奖 励 积 分 并 获 得
专 属 礼 遇 。 通 过 访 问 成
为 ALL 的 会 员 既 简 单 又
免费。

Accor 印尼和马来西亚
运 营 和 政 府 关 系 高 级 副
总 裁 阿 迪·沙 德 里 亚（Adi

Satria ）说。“在斋月期间，
与朋友、同事或家人在一
个 特 殊 的 地 方 开 斋 饭 是
值得期待的，享受团聚之
美 。 我 们 很 高 兴 在 我 们
的 酒 店 餐 厅 提 供 美 味 的
开斋饭，其中包括印尼特
色菜。同时，我们很高兴
能 够 继 续 与 中 小 微 型 企
业合作，提供最好的本地
产品，以支持我们的政府
计 划 和 我 们 周 围 的 社
区。”

CIMB Niaga 银 行 World

ALL Accor Live Limitless 信
用 卡 持 有 人 和 Accor Plus
会 员 可 享 受 额 外 15% 的
折 扣 ，而 CIMB Niaga 银 行
Platinum ALL Accor Live Lim-
itless 信 用 卡 持 有 人 或 其
他 CIMB Niaga 银行信用卡
可享受 10% 的折扣。

此 外 ，本 着 在 这 个 神
圣的月份给予的精神，邀
请 客 人 捐 款 。 每 购 买

“ALL – Accor Live Limitless
的 斋 月 精 彩 印 尼 ”优 惠 ，
将 通 过 Yayasan Peduli Tunas

Bangsa, ATFAC（A Trust For
A Child）工 作 室 ，向 Accor
在 印 尼 的 一 项 企 业 社 会
责任项目捐赠 5,000,-盾。
希 望 这 将 有 助 于 ATFAC
雅 加 达 和 巴 厘 岛 学 习 中
心的贫困儿童接受教育，
给 予 他 们 走 向 更 美 好 的
未来。

探 寻 精 选 印 尼 餐 厅 ，
并 开 始 筹 划 2022 年 4 月
2 日至 2022 年 5 月 2 日期
间令人难忘的开斋活动
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(上接A3版 ) 关于你提到
的第三个问题，坦率地讲，乌
克兰现在发生的情况是任何
有良知的正义的政府都不希
望看到的。同你一样，我们也
对这次事件可能对全球化产
生的进一步消极影响感到担
忧。实际上，包括中国和印尼
在内的世界上大多数国家都
是几十年来全球化进程的受
益者，我们也为全球化作出了
自己的贡献。但是大家现在
看到，乌克兰发生的事情给全
球产业链供应链造成干扰，特
别是一些国家单方面实施的
制裁更是加剧了全球产业链
供应链面临的困境，这些对全
球经济疫后复苏、全球发展、
全球合作，对各国人民的福祉
都是不利的。这就是为什么
中国政府一直坚决反对搞集
团政治，坚决反对搞分裂对
抗，坚决反对所谓的“脱钩”图
谋。坦率地讲，从长远看，这
些图谋对那些搞“脱钩”的国
家本身也没有好处。谢谢。

《《印尼商业报印尼商业报》》提问提问
主持人：谢谢。请《印尼

商业报》提问。
《印尼商业报》记者：谢

谢您，陆慷大使，我是来自
《商业报》的记者安琪拉。首
先祝您履新愉快，期望在印
尼疫情形势进一步好转之后
同您见面。我的问题是关于
印尼新首都建设，请问中方
对于投资印尼新首都建设兴
趣几何？是否已经有计划？

陆慷大使：首先谢谢你
的问题。我们注意到佐科总
统领导的印尼政府已经把新
首都建设作为一项重大议
程，而且已经做出大量努力
来规划。我到任不到40天，

在同印尼同事和朋友交谈
中，他们已经多次谈到了印
尼新首都建设的宏伟规划。
至于中国和印尼在这方面有
没有合作空间，我可以告诉
你，中印尼两国高层在谈到
两国合作的时候，中国领导
人有非常明确的表态，那就
是凡是有利于印尼发展的，
凡是有利于中印尼关系的事
情，我们都持开放和积极的
态度。中国在对外合作时，
包括在印尼开展很多大项目
合作，中方的基本出发点就
是要尊重合作方，尊重当地
国家政府和人民的意愿、考
虑和需求。你刚才问中国有
没有什么规划，我们现在是
希望看到印尼政府的具体规
划和具体对外合作的需求。
祝愿印尼政府成功，也希望
来自中方的合作能够成为成
功的一部分。谢谢。

《《人民日报人民日报》》提问提问
主持人：谢谢，下面请中

国《人民日报》记者提问。
《人民日报》记者：陆慷

大使您好，我是《人民日报》
记者张杰，我的问题主要关
注外交问题。这几天本来应
该是美国安排的美国—东盟
峰会，但现在由于种种原因
无限期推迟，您能否评价一
下当前的美国和东盟关系以
及峰会为何推迟。另一个问
题，您刚才也谈到了，现在印
尼外长正在中国参加阿富汗
邻国外长会，您对印尼在阿
富汗问题上发挥作用有什么

期待？谢谢陆慷大使。
陆大使：好，这两个问

题，我的答案不一定能让你
完全满意。关于美国和东盟
的关系，中国的基本立场是
对其他国家之间发展相互关
系从来持开放态度，只要这
样的关系有利于地区和平、
稳定、发展和团结。但是我
刚才也说过，我们坚决反对
任何挑起争端、制造紧张、渲
染危机、人为试图制造分裂
对抗的活动，这不符合包括
东盟在内本地区国家的利
益。大家可以看到，自从 90
年代末亚洲金融危机以来，
无论国际形势发生什么样的
变化，本地区总体上能够保
持相当不错的局面，本地区
国家基本上都实现了比较平
稳的经济发展，没有太受外
界的干扰。本地区国家之间
也都比较好地处理了相互之
间的关系，没有发生大的动
荡甚至是冲突。我相信这样
的局面也是本地区国家经过
长期探索和总结，探索出来
的最符合本地区国家共同利
益的发展方式和相处之道。
这也证明，本地区国家最清
楚自己的利益所在，最清楚
什么样的鞋适合自己的脚。
本地区国家珍惜目前这样的
局面，我们也希望其他国家、
域外国家能够对此予以尊
重。至于为什么美国—东盟
峰会无限期推迟？很抱歉，
即便我知道也不适合由我来
作评论。我相信你不难了解

到有关情况。
至于你提到的第二个问

题，从大的原则上来说，刚才
我已经说过，我们重视印尼作
为重要的新兴经济体和发展
中大国、以及本地区重要国家
在地区和国际事务中发挥积
极的作用。这就是为什么蕾
特诺外长作为为数不多的受
邀嘉宾出席这次阿富汗邻国
外长会。至于印尼本身在阿
富汗问题上可以发挥什么作
用，很抱歉我们记者会可能时
间稍微早了点，因为现在阿富
汗邻国外长会正在进行之中，
会议之后应该会对外公布成
果，而且据我了解，蕾特诺外
长本人，如果有时间的话，可
能也会向记者介绍她这次与
会的体会和印尼政府的考
虑。那么在她之前，我想我不
能抢跑。谢谢，也祝你在印尼
工作生活愉快。
CNN INDONESIACNN INDONESIA提问提问
主持人：谢 谢 ，下 面 请

CNN INDONESIA提问。
CNN INDONESIA记者：

谢谢您，陆慷大使。我是来
自 CNN Indonesia 的 记 者 莫
妮卡。刚才您提到很多关于
中印尼双边合作的情况，但
是也有还没解决的问题，就
是南海冲突，您刚才讲的不
是很细，我想请您详细介绍
一下中方如何使印尼和中国
在南海上的分歧不至于干扰
两国关系？

陆大使：首先我想告诉大
家，在解决南海问题上，中国

和东盟国家有一个共识，那就
是有关分歧、不同看法应当通
过争端直接当事国通过双边
沟通和谈判，妥善解决；同时，
中国和东盟所有国家共同致
力于维护本地区包括南海地
区的和平、稳定和发展。这就
是中国和东盟国家共同倡导
的双轨思路。至于怎么防止
个别问题干扰有关国家之间
的合作和相互关系，其实我们
回头看一看就知道，南海本来
没有分歧，自从几十年前出现
了所谓的问题以后，总体上，
特别是近年来，南海地区的和
平与稳定不是总体上也很好
地维护着吗？这就说明本地
区国家实际上是有智慧和共
同意愿，也知道什么符合共同
利益，按照现在的模式和方法
去很好地管控和处理相互之
间的一些分歧。本地区国家
这样的共同努力和心愿，也希
望得到其他方面、特别是域外
国家的尊重。你问到是不是
有更好的办法，可以说本地区
国家并不是在完全被动维持
现状，我们也在积极探讨如何
更好促进相互关系，更好管控
问题，这就是在共同努力落实
好 DOC 的基础上，我们也正
积极就COC展开磋商，希望早
日达成，这符合本地区国家的
共同利益。谢谢你。

《《时代周刊时代周刊》》提问提问
主持人：谢谢，请问各位

记者朋友是否还有提问？
《时代周刊》记者：我问个

轻松点的问题缓和一下气

氛。请问陆慷大使，您认为印
尼在旅游方面有什么潜力？

陆大使：是不是刚才我们
的气氛不太轻松？（记者笑）我
到印尼来当大使，尽管我发现
任务很重，但是我也希望能有
轻松的时候，我相信随着疫情
过去，能够有更多的机会接触
印尼社会和各界。说到印尼
有哪些潜力，刚才我介绍中印
尼关系的时候提到，印尼对中
国的广大游客充满诱惑。中
国老百姓听说印尼叫“千岛之
国”，实际上再一仔细了解，发
现印尼有1万多个岛。据我所
知，疫情之前，中国游客到印
尼来，除了我刚才介绍的2019
年已经达到200多万这个数字
以外，中国游客选择旅游的方
式、层次都在不断提高，需求
也很高。疫情之前，中国公民
出境游达到每年1亿3000万
人次，甚至在相当一段时间内
以每年1000万人次的数目在
增长，我个人非常看好这样的
潜力。印尼是一个多元文化、
多民族的国家，我个人有很强
烈的兴趣去进一步了解。如
果你有好的建议，也请你向我
提供。谢谢你。

主持人：感谢大家出席
今天的媒体见面会。在结束
我们今天的见面会之前，请
问陆大使是否还要作些简单
总结？

陆大使：我就不总结了，
今天刚是一个开端，希望以
后有更多机会同媒体朋友们
交流沟通。谢谢大家上午付
出的时间。

主持人：好的，谢谢大使，
谢谢大家。今天的媒体见面
会到此结束，期待下次与大家
见面，祝大家平安幸福。

陆慷大使媒体见面会实录

Accor Live Limitless推出提供精彩印尼斋月优惠
享用来自印尼 30 多个地方充满特色美食

南唐格朗南唐格朗：：
在林间享美食在林间享美食

林中用餐林中用餐

为顾客备餐为顾客备餐

开心用餐开心用餐

Ramadan Wonderful IndonesiaRamadan Wonderful Indonesia
各酒店具美食海报各酒店具美食海报斋月精彩印尼宣传海报斋月精彩印尼宣传海报 在在PIK MercurePIK Mercure 酒店被斋月美食酒店被斋月美食

在印度尼西亚南唐格朗，有一家位于树林间的
餐厅，这里的优美环境及爪哇和西苏门答腊特色美
食吸引人们纷纷前来“探店”，在大自然里享受美
味。图片均摄于 4 月 1 日。 新华社记者 徐钦 摄


